



目指す学校像「鶴瀬小でよかった!!」

富士見市立鶴瀬小学校

令和6年度学校だより

1月号

令和7年 1月 8日

# おいちょう

かかわり

校長 野村 佐智夫

寒い日が続きますが、お体は、いかがですか。

14日間の冬休み、子供たちにかかわる大きなけがや病気の連絡がなく、大過なく過ごすことができたのが、なによりよかったな、と思っています。

年末年始は、私の周りには特に「これ!」というイベント事はなく、テレビと過ごす冬休みでした。その中で、「なるほど」と思ったニュースがいくつかありました。

- 生成AIが進化し、スマホ等の画面の先にいるのが人間なのか生成AIなのか区別できないくらいのものである。質問に対しても“機械的な”受け答えではなく「あなたはどのように思ったの?」などのやり取りが自然に入るなど、誰かと普通に会話している状態にまでなっている。
- 闇バイトに応募し、その結果、逮捕された若者の共通する傾向として捜査関係者が口にしていたのは「日常生活の中で他者との関わりをもととせず、スマホのアプリゲームに没頭し課金を重ねる。その結果、生活費が困窮し、スマホで効率のよいバイトを探しているうちに戻れなくなる(やめるわけにはいなくなる)」というものだった。
- 水泳日本代表チームが思うようにメダルを獲得できなかったパリ五輪後にミーティングを重ねた結果、たどり着いたのは「個人種目でもチームで支える」というもの。これまではスタンドからの応援はしていたが、秋の国際大会からプールサイドの控え場所に陣取り、大きな声援で送り出していくようにした。その結果、必然的に日常のコミュニケーションも滑らかになり、チームとしての一体感が増してきている。

今後、成り行きに任せていくと、いずれ【人は関わりが面倒になった結果「個別化」に向かい、その結果「孤立化」し、思い通りにいかなくなると“誰か”に責任を負わせようとする】ような社会になっていってしまうのかな、と思います。これからを担う子供たちにそんな社会でバトンタッチさせるわけにはいかないと強く思います。本校で取り組んでいる学級活動の授業や実践の在り方の研修を通して、まずは子供たちにとって身近な社会である学級・学校が自分もみんなも「よかった」と思える場になるようにしていきたいと思っています。そして、その積み重ねが「いろいろあるけど、今の日本もいいよね。」と今の子供たちが大人になってからも思えることにつながってほしいな、と思います。

## 生活目標

気持ちの伝わる話し方をしよう



## 1月行事予定

日	曜	朝	主な行事等
8	水		3学期始業式 短縮3時間 下校11:50頃 スクールカウンセラー来校日
9	木	特別日課	5時間授業 給食開始 一斉下校 13:50頃下校開始
10	金	学級の時間	短縮4時間 発育測定(6年) 下校13:40頃
11	土		
12	日		
13	月		成人の日
14	火	特別日課	4時間授業 発育測定(5年) 下校13:15頃
15	水	学級の時間	短縮5時間 発育測定(4年) ハンドボール教室(4年) 下校14:45頃
16	木	特別日課	発育測定(3年) 委員会活動 ハンドボール教室(5年)
17	金	マツッるタイム	発育測定(2年) ハンドボール教室(4年)
18	土		
19	日		
20	月	音楽朝会	学校公開3days① 校内書初め展 発育測定(1年・なかよし) ハンドボール教室(5年)
21	火	特別日課	
22	水	色別遊び・SUT	学校公開3days② 校内書初め展 おなか元気教室(3年・3校時) 学校保健委員会(講演会・4校時)
23	木	特別日課	クラブ活動 校外学習(なかよし)
24	金	マツッるタイム	学校公開3days③ 校内書初め展 薬物乱用防止教室(6年・4校時)
25	土		
26	日		
27	月	読書タイム	
28	火	特別日課	市内小学校特別支援学級交流会
29	水	色別遊び・SUT	
30	木	特別日課	クラブ活動
31	金	学級の時間	

スクールカウンセラー来校日

2月5日(水) ・ 3月5日(水)

## 学校公開3 days

1/20(月)・22(水)・24(金)

3日間の学校公開を行います。子どもたちの学校生活の様子をぜひ見に行ってください。

なお、22日3校時にはおなか元気教室を、4校時には学校保健委員会の講演会を、24日4校時には薬物乱用防止教室を実施予定です。それぞれ対象の学年はありますが、お子さんの学年関係なく、保護者の方はどなたでも参観していただけます。

学校公開3 daysの詳細については、後日配付する「学校公開時間割」をご覧ください。

## 大崎電機ハンドボール教室

1/15(水)・17(金) 4年生

1/16(木)・20(月) 5年生

今年度も、子どもたちが主体的に学習に取り組みながら、運動技能を高められるよう、本校の特色ある活動の一つとしてプロの選手を招いたハンドボール教室を実施します。毎年、プロの選手のプレーを目の当たりにした子供たちは、いきいきとした表情で活動に取り組んでいます。

5年生の保護者の方は、20日(月)2~4校時の学校公開日にご参観いただけます。(活動スペース確保のため、お子様の在籍する学級以外の参観はご遠慮ください。)

## 転出・転入について

3学期に入り、今年度も残り3か月となりました。年度末や年度初めに、転出予定がある場合は、早めに学校へお知らせください。

市役所や教育委員会での手続きも必要となります。転入手続きに関してご不明な点は、遠慮なくご連絡ください。

## 貸出用の上履きが不足しています

サイズが小さくなったりして不要になった使用可能な上履きがございましたら学校にいただけますと助かります。